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応援ありがとうございました。

遠藤ひろし

浩友会だより

６月定例会

さる４月の統一地方選挙のおりには、
遠藤ひろしを応援頂きありがとうございました。

座っ
てい
ただ
けで
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まし
た。

●本会議　１２日
　執行権者不在の骨格予算から新町長政権下での
軌道修正を補正予算として提案されました。
　一般質問では、乙黒議員、齋藤（暎）議員、村
松議員、一瀬議員、今村議員、渡井議員が、それ
ぞれ介護保険、町村合併などの問題について質問
しました。

●本会議　２０日
　各委員会に付託された案件が審議された報告と
質疑が行なわれ、いずれも原案どおり可決されま
した。
　また、不在だった収入役などの任命が承認され
ました。

●総務常任委員会　１３日
　市川南中理化実験中の事故について。
過失の重大さと被害者の保証対応を確認し、
事故再発防止に向け努力する事を確認しました。
　神明の花火大会について。
独立している実行委員会の努力により、多くの
団体から寄付金を頂き、本年度町から実行委員
会への補助金は、640万円にて実行する旨確認い
たしました。

●厚生常任委員会　１６日
　介護保険料値上げ等について。
本町は利用率が高く大幅な値上げになったが、そ
の後、利用者の数は横這いで安定しています。
いち早く浸透し、よく利用されている為、大幅な
値上げになってしまったと言う事のようです。

＊詳細は8月1日発行の議会広報をご覧下さい。

●土木経済常任委員会　１７日
　源氏の里ふれあい農園について。
本町の第１次産業従事者は、ここ近年著しく低下
しています。農業の普及と余暇の活用を考え、成
功して欲しい事業だと思います。


